

ADUANAS INVESTIGA MANIOBRA CON CUEROS OVINOS

Funcionarios del Módulo Florida, de la Administración de Aduanas de Montevideo, detuvieron un contenedor con 6.000 cueros ovinos, ante la posibilidad de que se hubiera realizado una maniobra en perjuicio del Estado.

El contenedor, que se encuentra actualmente en el Puerto de Montevideo, había sido trasladado desde Uruguay hacia Turquía y tras haber recalado en otros puertos, retornó a nuestro país, sin que los movimientos figuraran en la documentación gestionada ante Aduana.

Con el aval correspondiente de la Justicia se procedió a la apertura del contenedor, en cuyo interior fueron ubicadas las 6.000 piezas de referencia, en estado de descomposición y que se pudo establecer eran originarias de un establecimiento rural del departamento de Soriano.

La dependencia actuante de Aduana, dio comienzo a una indagatoria que involucra a todos los agentes que participaron de la cadena de exportación, a los efectos de determinar si se está ante una eventual maniobra destinada a cobrar beneficios previstos legalmente (reintegros) por una operación que en los hechos no se concretó.

Además se dispuso la realización de una serie de investigaciones adicionales para determinar si otros embarques con productos primarios, que hubieran retornado a nuestro país, se encuentran comprendidas situaciones similares que configuren maniobras en perjuicio del Estado.